



« L'inoffensive chicha est dans la ligne de mire en Egypte »

Rubrique : actualités - Date : mardi 14 novembre 2006

« L'inoffensive chicha est dans la ligne de mire en Egypte ». L'AFP du 12 novembre relate que les « experts égyptiens du domaine de la santé tentent de briser l'image inoffensive de la pipe orientale ». « Une heure de chicha équivaut à entre 100 et 200 cigarettes » affirme à l'AFP un expert, expliquant que pour la même quantité de nicotine, la chicha expose les fumeurs à une plus grande quantité de fumée que les cigarettes. L'AFP donne les résultats d'une étude de l'OMS qui révèle que « le fumeur de narguilé est exposé à de plus importantes quantités de nicotine, de monoxyde de carbone et d'autres toxines que le fumeur de cigarettes » compte tenu de la force nécessaire pour aspirer l'air. En outre, une étude égyptienne rend le narguilé responsable du retour de la tuberculose en Egypte.